
■ ３月 12日(土)に住之江区役所「舞昆ホール」にて、廃棄物減量等推進員の 

  主催による、11 回目のガレージセールが開催されました。 

  当日は天候にも恵まれ、会場内には、お子様連れで掘り出し物を探すなど

微笑ましい姿も多く見受けられ、大変な賑わいでした。 

■ ホール前には、啓発コーナーとして「パソコンクイズ」「ごみ減量川柳」  

「リサイクル工作教室」「小型家電回収」を設置し、こちらも多くの方に 

  参加していただきました。 

 

■ 平成２８年１月８日(金)に第１回会議が開催され、高田区代表推進員のもと、各連合推進員代表により「第 11回 

住之江区ガレージセール」開催についての打合せ、また、今年度の活動内容についての報告が行われました。 

■ 同年２月４日(木)には、第２回会議を開催し、ガレージセールの前日準備、当日運営の詳細についての話し合い

が行われ、そのあと出店希望者多数のため「公開抽選会」を行い出店者が決定されました。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２８年３月発行 

西南環境事業センター 
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平成２７年度 第１１回住之江区ガレージセール 

住之江区廃棄物減量等推進員会議 

お疲れ様

でした!! 

■ 廃棄物減量等推進員の皆様方には 

  前日の会場内の設営や、のぼりの 

  設置をしていただき、当日は早朝 

から、出店者の受付や「区役所」 

前駐車場での車や自転車の誘導、 

  北側グラウンドでの車の誘導など 

  全般にわたりご尽力いただきました。 

■ 従事していただいた廃棄物減量等 

  推進員の皆様、本当にありがとう 

  ございました。 
ごみ減量川柳 
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■ 本学習会には、女性の方も多数参加され、和やかな雰囲気の中 

終了しました。 

■ 皆様に実施したアンケートにより、マイバッグの持参や詰め

替え商品の購入、ごみの分別排出など、ごみの減量に対しての

意識の高さがうかがえました。今後とも皆さんと一緒に、ごみ

減量に向けての取組みを進めていきたいと思います。 

■ 地域での研修会等のご相談は西南環境事業センターにお問い

合わせください。 

■ 平成 28年２月 16日（火）に住吉連合地域活動協議会環境衛生学習会として、「舞洲工場」の見学が行われました。 

■ 本学習会には西南環境事業センターの職員も同行し、道中のバス車内で大阪市のごみ減量の現状についての講話や

「ごみ減量・３Ｒ」クイズに関するクイズ、ＤＶＤ視聴を行いました。 

平成 27年度 住吉区 住吉連合地域活動協議会環境衛生学習会 

ごみ出しワンポイント!! 《食用油の出し方》 

 市販の凝固剤で固めるか、タオルなどの古布に染み込ませて普通ごみで

お出しください。（多量になると収集できませんので何回かに分けてお出

しください） 

大阪ごみ減量市民交流会 

■ 舞洲工場内の見学では、収集された「ごみ」

の処理方法についての説明や「ごみピット」

「焼却炉」の見学、また、焼却熱を利用し

て発電をする「サーマルリサイクル」など、

皆さん、真剣な眼差しで熱心に職員の説明

を聞かれていました。 

■  

舞洲見学の様子 

■ 平成 28 年２月 17 日(水)に、大阪産業大学梅田サテライトキャン

パスにおいて開催されました。 

■ 第１部では「生ごみの堆肥化とごみ減量の取り組み」(橋本市衛生

自治会)「吹田市における廃棄物減量等推進員の活動」について、

事例発表がありました。 

■ 第２部では、７グループに分かれて意見交換や情報交換がおこな

われ新たに気付いた点も多く、今後の活動の参考になりました。 

第６期廃棄物減量等推進員（ごみゼロリーダー）の皆様におかれましては、３月末で任期満了となります。 

おかげをもちまして本市のごみの焼却処理量も着実に減少しており、心より感謝いたしているところです。 

今後とも皆様方のご理解･ご協力のもと、連携･協働して、『ごみ減量･３Ｒ』を推進して参る所存であり 

第７期も、引き続き「ごみゼロリーダー」としてご協力を賜りますようよろしくお願い申しあげます。 


